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六
月
二
十
一
日
（
日
）
、
杉
並
区
議
会
十
七
名
の
超
党

派
議
員
に
よ
り
「
違
憲
立
法
の
廃
案
」
を
求
め
る
宣
伝

行
動
が
行
な
わ
れ
ま
し
た
。
初
回
の
宣
伝
は
、
Ｊ
Ｒ
荻

窪
駅
・
阿
佐
ヶ
谷
駅
で
取
り
組
ま
れ
、
各
議
員
が
そ
れ

ぞ
れ
の
立
場
で
違
憲
立
法
の
廃
案
を
訴
え
ま
し
た
。 

国
会
で
は
憲
法
に
違
反
す
る
戦
争
法
案
の
強
行
成
立

が
狙
わ
れ
て
い
ま
す
。 

〝
戦
争
す
る
国
づ
く
り
〟
が
進
む
な
か
、
杉
並
区
議

会
第
二
回
定
例
会
の
最
終
日
、
党
派
・
会
派
を
超
え
た

十
七
名
の
杉
並
区
議
会
議
員
が
「
違
憲
立
法
廃
案
」
の

一
致
点
で
共
同
行
動
を
開
始
す
る
こ
と
を
確
認
、
区
内

各
駅
頭
に
議
員
が
集
結
し
、
宣
伝
に
取
り
組
む
こ
と
が

決
ま
り
ま
し
た
。 

・市来とも子 （社民）「平和」 ・新城せつこ （無区）「平和」 

・太田哲二 （民主）「未来」 ・そね文子 （ネット）「平和」

・奥田雅子 （ネット）「平和」 ・富田たく （共産）「共産」 

・金子けんたろう（共産）「共産」 ・原田あきら （共産）「共産」 

・河津理恵子 （民主）「未来」 ・増田裕一 （民主）「未来」 

・川野たかあき（緑の党）「平和」 ・松尾ゆり （無所属）「杉わ」

・くすやま美紀（共産）「共産」 ・山田耕平 （共産）「共産」 

・けしば誠一 （無区）「平和」 ・山本あけみ （民主）「未来」 

・上保まさたけ（共産）「共産」 五十音順（）は所属・推薦政党等、「」は所属会派

超
党
派
議
員
に
よ
る
共
同
行
動
は
違
憲
立
法
を
廃
案

に
追
い
込
む
ま
で
続
け
ら
れ
ま
す
。 

今
後
、
宣
伝
だ
け
で
な
く
、
共
同
イ
ベ
ン
ト
の
開
催

や
十
七
名
の
議
員
連
名
の
チ
ラ
シ
の
全
戸
ポ
ス
テ
ィ
ン

グ
な
ど
も
検
討
し
て
い
ま
す
。 

※
共
同
声
明
は
ホ
ー
ム
ペ
ー
ジ
を
ご
覧
く
だ
さ
い
。 

ＪＲ荻窪駅の宣伝の様子。写真は、左から市来ともこ議員

（社民）、山本あけみ議員（民主）、原田あきら議員（共産）、

上保まさたけ議員（共産）、山田耕平議員（共産）、奥田雅

子議員（ネット）、くすやま美紀議員（共産）、新城せつこ

議員（無区）。 

宣伝では、法案への賛否を

問うシール投票も実施。 

「反対」が多数を占めた。

■シール投票結果 

「反対」   １２９票 

「賛成」     ８票 

「わからない」 ２０票 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

親子で多摩動物公園、まるで訓練に！
 

区議会議員の仕事（特に総会等への出席や

来賓対応）は土日に集中することが多く、土

日はほとんど休むことが出来ません。そのた

め、休日に家族と過ごすことは、ほとんど出

来ない状況です。 
平日を調整して休暇を頂き、子どもを遊び

に連れ出していますが、平日は当然、妻は仕

事なわけで、父・子だけで過ごします。 
先日、多摩動物公園に行ったのですが、坂

の多い地形を甘く見ていました。娘を抱っこ

（12 ㌔）、疲れた息子を肩車（18 ㌔）合計 30
㌔を背負いながら、延々、坂道を上り下り…。

まるで消防団の操法訓練です。 

杉
並
区
内
の
水
害
多
発
地
域
（
西
荻
北
四
丁
目
・
井
荻
公
園
周
辺
）
に
対
し
て
、

下
水
道
整
備
に
よ
る
水
害
対
策
が
行
な
わ
れ
る
こ
と
が
決
定
し
ま
し
た
。 

当
該
地
域
は
、
武
蔵
野
市
側
（
高
所
）
か
ら
都
下
水
道
が
接
続
・
流
入
し
て
お

り
、
集
中
豪
雨
の
際
に
は
杉
並
区
側
（
低
所
）
に
大
量
の
雨
水
が
流
れ
込
み
、
冠

水
被
害
が
発
生
す
る
状
況
で
す
。 

今
回
の
整
備
計
画
は
、
現
在
流
入
が
集
中
し
て
い
る
幹
線
へ
の
下
水
を
、
増
補

管
渠
を
整
備
し
、
流
下
能
力
に
余
裕
の
あ
る
他
の
都
下
水
幹
線
に
振
り
分
け
る
工

事
を
行
な
い
、
下
水
道
流
量
を
調
整
し
、
水
害
対
策
と
す
る
も
の
で
す
。 

■東京都が「都市計画道路の整備方針（第四次事業

計画）中間のまとめ」を取りまとめました。都はこ

の中間まとめについての意見や提案を６月３０日ま

で募集しています。 
■郵送：〒１６３－８００１「東京都庁」 
 FAX：０３－５３８８－１３５４ 
■都市計画道路は昭和 37 年（1962 年）に計画線が

引かれましたが、計画決定後、長期間を経ており、

多額の税金も投入することになるため、必要性につ

いて、再検討することが求められます。 

杉
並
区
内
で
の
水
害
対
策
工
事
と
な
り

ま
す
が
、
実
施
主
体
は
武
蔵
野
市
と
な
る

た
め
、
杉
並
区
と
事
前
調
整
の
も
と
で
進

め
ら
れ
ま
す
。 

こ
の
場
所
に
つ
い
て
は
、
水
害
現
場
に

立
ち
会
う
こ
と
も
多
く
、
被
害
実
態
を
議

会
で
何
度
も
取
り
上
げ
、
都
下
水
道
局
に

も
対
策
を
求
め
て
き
ま
し
た
。 

新
た
な
管
渠
を
整
備
し
、
下
水
流
入
量

を
振
り
分
け
る
大
規
模
な
工
事
と
な
る
た

め
、
完
成
予
定
は
平
成
２
９
年
度
末
と
な

り
ま
す
。 

工
事
期
間
中
も
集
中
豪
雨
が
多
発
す
る

可
能
性
が
あ
る
た
め
、
引
き
続
き
、
各
種

緊
急
対
策
を
求
め
ま
す
。 

武蔵野市の資料（右） 

２０１４年６・７月の集中豪

雨により冠水被害が多発し

た。地下水への雨水流入被害

も発生し、私も所属する荻窪

消防団第三分団が出動（上） 

今回の下水道整備の詳細、武蔵野市資料等につい

ては、お気軽にお問い合わせください。 

杉並区議会議員 山田耕平 

TEL：０９０－９９７３－０９４１ 

アドレス：k-yamada@suginami-kugikai.jp 

学生時代からプロレス

研究会で足腰を鍛えてい

るので、問題なく歩くこ

とはできましたが、翌日

は筋肉痛に悩まされまし

た（苦笑）。身体を鍛え直

す必要がありますね。


